

あおの空だより

令和4年2月号
あおの空広報係

新年お楽しみ会

新年お楽しみ会では、みなさんに書初めをしてもらいました。一年の抱負やイラストなどいろんな作品ができました。その後は『あおの空神社』で参拝！おみくじを引いて運勢を占いました！



参拝の後は、グループごとに3つの『投げ福笑い』に挑戦！おかしな福笑いができる度にみんなで笑いました。きっとたくさんの福が来ることでしょう。最後に『お正月〇×クイズ』をして、みんなで楽しんだ新年会になりました。



1月共同制作「お花紙で赤富士づくり」

一月は一年の最初の月ということで、縁起のいい赤富士をお花紙でつくりました。文字や雲、太陽は分担し、お花紙と飾りつけは全員で行いました。



『笑』『楽』の二文字に今年一年笑顔で楽しく過ごせますように、と願いを込めてつくりました。

節分会



2月3日(木)午後より、節分会を行いました！

始めは『豆を投げて鬼退治』！

鬼の的に向かって、豆（ボール）を投げました。

豆まきでは年男、年女の方を中心に、みなさんで豆の代わりにボールを、2人の鬼に向かって投げました！

いたずら鬼も元気よく投げられるボールにひるみ、あおの空から退散していきました。



「鬼は外、福は内！」の掛け声で、鬼に目がけて投げました！



年女・年男のお二人



午前中にはお面も作りました！

2月共同制作「一面雪景色」

白い布を青の台紙に自由に貼り、真っ白な雪を作つていただきました！その上から、色を塗った雪の結晶や雪だるまを貼つたことで、あおの空以外では見られない雪景色が完成しました！



カピバラやサルが温泉に入っています。

つづけですね！
とを始めるにはう
うです。新しいこ
ジの年でもあるそ
年です。チャレン
2022年は寅
のぞよろしくお願
いたします。
おめでとうござい
ます！今年もどう
ぞよろしくお願
いいたします。
新年あけまして
おめでとうござい
ます！今年もどう
ぞよろしくお願
いいたします。
少し遅いかもし
れませんが、新年
になって第1号な
ので：

■編集後記■

～法人内研修～

1月20日にご利用者の権利を守り、虐待を防止する為の研修を行いました。

大塚晃氏と、のぞみの家福祉社会の職員が、インターネットで意見を交換し、学びを深めました。



～新型コロナワクチン接種（3回目）～

2月10日に新型コロナウイルスワクチン接種を行いました。みなさまご協力いただきありがとうございました。

新発田市でも感染が拡大している状態となっております。ご家庭におかれましても、安全の為に密閉・密集・密接の環境を避けていただき、手洗い・うがいを心掛けさせていただきますようお願いいたします。